
Modaes

Perfiles



Pablo Isla

Expresidente de Inditex

Pablo Isla Álvarez de Tejera fue presidente de Inditex entre 2011 y marzo de 2022. El directivo se incorporó al grupo gallego en 2005, procedente de Altadis, como consejero delegado, y en 2011 asumió la presidencia, que hasta entonces ostentaba Amancio Ortega. A finales de 2021, la compañía anunció su salida del grupo, que cobró efectividad el 30 de marzo de 2022. Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid, fue el primero de su promoción y llegó a ser abogado del Estado. Entre 1992 y 1996 fue director de los servicios jurídicos de Banco Popular. Posteriormente fue nombrado director general de Patrimonio del Estado en el Ministerio de Economía y Hacienda. Desde julio de 2000 hasta 2005 fue presidente del grupo Altadis, compañía que abandonó para incorporarse a Inditex como primer ejecutivo. Isla también es consejero de Nestlé y, desde abril de 2022, presidente del consejo rector internacional de IE University.